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■みんなの心が一つになった体育祭 「Ｐalette ～笑う門に 勝ち来たる～」 

 5 月 18 日（土）に体育祭を実施しました。当日は、天気

にも恵まれ、体育祭日和でした。少し気温が上がってきて

いたので、熱中症などを心配しましたが、幸い大きなケガ

や事故などなく、無事終えることができました。 

生徒たちは、短い練習期間ではありましたが、生徒会役

員、ブロック長・リーダーを中心に、練習の成果を遺憾

なく発揮してくれて、盛会のうちに幕を閉じました。1

年生は、入学してまだ２か月を経ていませんでしたが、一

生懸命に先輩たちの指導についていってくれました。 

特にエイサーについては、二丈中学校が大切にしている

踊りで、昨年度に引き続き、事前学習で「沖縄戦」や「エ

イサーに込める思い」などについて、琉球大学の准教授と

オンラインで交流し、その後ブロックの決意表明をして、

踊りの練習を行いました。 

本番では、2 つのブロックが、心を一つにして魂のこも

った踊りを披露し、観客に感動を与えていたようです。運

動場いっぱいの全校生徒の踊りは圧巻でした。 

体育祭全体を通して、生徒たちが、競技や係の仕事（用

具、得点、放送など）に熱心に、そして、元気いっぱいに

取り組んでいる姿に感動しました。生徒たちは、今回の体

育祭で得たたくさんのことを今後の学校生活に活かしてくれることを確信しています。 

早朝から応援に来ていただいた保護者や地域の皆様、応援ありがとうございました。体

育祭はいかがだったでしょうか？11 日のＰＴＡ環境美化作業にも、暑い中たくさんの保護

者の方に参加いただき、整備の行き届いたきれいなグラウンドで体育祭が実施できたこと、

大変うれしく思っています。ありがとうございました 

【生徒会スローガンとブロック旗】 

【本校生徒数】 

１学年 ９５名 

２学年 ７８名 

３学年 ７９名 

合計 ２５２名 ５月号 

【エイサーの様子】 

【大縄跳びの様子】 

【エイサーの様子】 【エイサーの一コマ】 

【エイサーの練習の様子】 



■活発な意見が出た生徒総会 

 4 月 25 日（木）に生徒総会を実施しました。今年のスローガンは「Palette ～あなたと

創る二丈中学校～」でした。当日は、全校生徒が真剣に参加し、たくさんの意見を発表し

ていました。1 年生も緊張しながらもしっかりと意見が言えていました。 

 自分たちの学校生活を自分たちの力でより良いものにしていけるように、今年 1 年間の

生徒会活動が、充実したものになることを期待しています。 

 

■ＰＴＡ総会 旧役員の皆様、お疲れさまでした！新役員の皆様、よろしくお願いします！ 

 4 月 26 日（金）に PTA 総会が開催されました。当日は、63 名の出席、委任状 152 名

での開催でした。そして、役員の交代もありました。吉本会長をはじめとした旧役員の皆

様、1 年間ありがとうございました。そして、江藤会長をはじめとした新役員の皆様、今

年 1 年間よろしくお願いします。 

 昨今、全国的に PTA の在り方が問われています。加入・非加入の問題、役員のなり手

の問題をはじめ、組織の在り方や事業の在り方等についても見直しの声が多く聞かれるよ

うになってきました。本校においても、例外ではなく、今後の課題でもあります。 

 体育祭でも紹介しましたが、昨年度、ウォータークーラー１台、テント 2 張、展示用の

ボードを PTA から寄贈していただいています。この場を借りて、お礼申し上げます。 

                                      

■６・７月の行事         ※行事については、変更の可能性があります。 

６ 月 ７ 月 

3日（月） ・3 年学力診断テスト 2日（火） ・1 年チャレンジ合宿（～3 日） 

7日（金） ・前期中間考査 

・部活動激励会 

5日（金） ・授業参観（1・2 年） 

・進路説明会（3 年） 

★親子学習会（全学年） 10日（月） ・歯科検診（全学年） 

17日（月） ・教育相談（～28 日） 6日（土） ・中体連区大会（～7 日） 

18日（火） ・福岡県学力調査（1・2 年） 19日（金） ・前期前半終了 

20日（木） ・区陸上大会 22日（月） ・夏季休業日（～8/26） 

・三者面談（～26 日） 29日（土） ・中体連区大会（～30 日） 

★親子学習会について 

 ＳＮＳに起因する生徒の非行や犯罪被害の情勢は 年々厳しさを増しており、本県におい

ても中学生・高校生を中心とした犯罪被害が多い傾向にあります。そこで、本校においては、

この時期に親子でネットいじめ等の防止に関する研修会を毎年実施しています。 
 

【学級採決の様子】 【生徒会長挨拶の様子】 【発言の様子】 



 


